

GACETA SEP PUEBLA

01 de diciembre |

No. 15/2022



TIENES GANAS DE
PUE
BLA

Foto: Secretaría de Educación

Designa Gobierno del Estado a la nueva titular del Colegio de Bachilleres

PÁG. 1

Inició SEP con la distribución de juguetes y cobertores en los municipios de Tlachichuca y Atzitzintla

PÁG. 2



TIENES GANAS DE
PUE
BLA

Foto: Secretaría de Educación



TIENES GANAS DE
PUE
BLA

Foto: Secretaría de Educación

Participa SEP en la entrega de estímulos económicos a deportistas y entrenadores del CONADE 2022

PÁG. 3

El titular de la dependencia, José Luis Sorcia Ramírez enfatizó que, la nueva directora deberá marcar una diferencia en la institución

Con el objetivo de mejorar el trabajo docente, administrativo, y educativo en el Colegio de Bachilleres del Estado de Puebla (COBAEP), la Secretaría de Educación informa que, a partir de este jueves 01 de diciembre, el gobernador, Miguel Barbosa Huerta anunció el nombramiento de Aurelia García Rojas, como la directora general de esta institución.

El encargado de despacho de la dependencia, José Luis Sorcia Ramírez mencionó que, la nueva titular deberá marcar una diferencia en el COBAEP, así como atender con responsabilidad las necesidades y solicitudes de la comunidad educativa. Agregó que, otro de los objetivos es mejorar y fortalecer el trabajo de los profesores en un marco de respeto, transparencia y honestidad.



Foto: Secretaría de Educación

Foto: Secretaría de Educación



García Rojas, es Abogada, Notaria y Actuaria, egresada de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP); también es candidata a las maestrías en Derecho Constitucional y Amparo; y Derecho Fiscal y Administrativo, ambas por la BUAP; también cuenta con cursos, diplomados y talleres en derecho.



Foto: Secretaría de Educación



Foto: Secretaría de Educación

Niñas y niños reciben juguetes y cobertores donados por la comunidad educativa

El encargado de despacho de la Secretaría de Educación, José Luis Sorcia Ramírez y la vocal titular del Voluntariado de la dependencia, Susana Pérez Carrillo dieron el banderazo de inicio para la distribución de nueve toneladas de juguetes y cobertores para beneficiar a más de 800 niñas y niños de los municipios de Tlachichuca y Atzitzintla, con las campañas "Arropando Corazones y Alegando Corazones".



Durante el arranque de las unidades para la distribución, Sorcia Ramírez agradeció el apoyo de docentes, administrativos y alumnos que donaron artículos para aprendices de zonas de alta marginación, insistió en fomentar el espíritu navideño para compartir y promover valores y una sana convivencia.



En su oportunidad la vocal titular del Voluntariado de la Secretaría, Susana Pérez Carrillo, agradeció el apoyo de la comunidad escolar en esta donación, señaló que ayudar suma y multiplica el bienestar de los alumnos.

El recorrido contempló las escuelas: primaria general “Héroes del 5 de mayo”, “Benito Juárez” y el Jardín de niños “Manuel González”, ubicados en el municipio de Tlachichuca, donde niñas y niños recibieron un juguete y un cobertor que fueron donados por la comunidad educativa (alumnos, padres de familia y trabajadores de la educación); también visitaron la primaria “José María Morelos y Pavón” en el municipio de Atzizintla, todas pertenecientes a la Coordinación de Desarrollo Educativo de Ciudad Serdán.



Foto: Secretaría de Educación



Foto: Secretaría de Educación



Foto: Secretaría de Educación



El voluntariado de la Secretaría invita a la comunidad educativa (docentes, administrativos y alumnos) de los diferentes niveles educativos, y universidades para que donen juguetes y cobertores, que serán destinados a niñas y niños de zonas vulnerables. Los artículos deberán entregarlos en las oficinas centrales de la dependencia, Av. Jesús Reyes Heróles s/n, colonia Nueva Aurora, en la ciudad de Puebla.



Foto: Secretaría de Educación

El encargado de despacho de la Secretaría de Educación, José Luis Sorcia Ramírez señaló que, la preparación física y mental permite el desarrollo adecuado de las y los jóvenes poblanos

El Gobierno del Estado a través del Instituto Poblano del Deporte otorgó estímulos económicos a deportistas y entrenadores de actividades físicas convencionales y adaptadas que lograron obtener resultados favorables en los encuentros Nacionales CONADE 2022, y Paranales CONADE 2022. Los reconocimientos también se destinaron para deportistas de alto rendimiento.

En su oportunidad, el encargado de despacho de la Secretaría de Educación, José Luis Sorcia Ramírez señaló que, la disciplina de los deportistas enaltece al estado, agregó que la preparación física y mental permite el desarrollo adecuado de las y los jóvenes poblanos, los invitó a mantener un espíritu competitivo que les permita forjar objetivos de crecimiento personal.



Foto: Secretaría de Educación



Foto: Secretaría de Educación



Foto: Secretaría de Educación

En el evento también estuvo presente la directora general del Instituto Poblano del Deporte, Yadira Lira Navarro; quien mencionó que, en las justas nacionales Puebla se ubicó en el lugar 21 en la tabla general de participación con un total de 78 preseas, 20 de oro, 19 de plata y 39 de bronce, en disciplinas como gimnasia trampolín, luchas asociadas, tae kwon do, atletismo, esgrima, patines sobre ruedas, tenis, escalada deportiva, judo, levantamiento de pesas, breaking, y rugby siete, entre otras.

Mientras que en los Paranales CONADE 2022, la entidad ocupó el lugar número 14 de la tabla general de participación al obtener 25 medallas de Oro, 21 de plata y 9 de bronce, con un total de 55 medallas.